

**La Justicia Prevalecerá: INPEC agradece acción de la Policía Nacional en captura de presuntos responsables de homicidio de Dragoneante del INPEC**

**Bogotá, 07 de octubre de 2025. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-** expresa su más sincero agradecimiento a la Policía Nacional por las contundentes acciones de investigación y captura de ocho (8) presuntos implicados en el lamentable asesinato del Dragoneante Manuel Antonio Becerra Palma el pasado viernes 03 de octubre en la ciudad de Palmira (Valle del Cauca).

Igualmente esperamos que se puedan obtener los mismos resultados para los autores materiales e intelectuales de los atentados perpetrados en las ciudades de Bogotá, D.C.; Armenia (Quindío) y Bello (Antioquia).

Esta rápida y efectiva respuesta de la Policía Nacional es un claro mensaje de que la justicia prevalecerá y que los actos de violencia contra los servidores penitenciarios no quedarán impunes. El INPEC reitera su compromiso con la seguridad y el bienestar de los servidores administrativos, del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, auxiliares bachilleres y contratistas, en continuar trabajando de la mano con las autoridades para garantizar el esclarecimiento de hechos que enlutan y adolecen a la entidad.

Agradecemos profundamente la dedicación y el profesionalismo de la Policía Nacional en la salvaguarda de la seguridad ciudadana.

**Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC**  
Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia  
Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244  
[prensa@inpec.gov.co](mailto:prensa@inpec.gov.co)